

# 高小コミスクだより

## 中学生の皆さんありがとうございました

長年使っている図工室の机が、雑巾だけでは汚れが落ちなくなっていました。高松中学校の野球部（1・2年生10名）の皆さんが、後輩たちのためにと9月6日（運動会代休日）に来校し、机をきれいに磨いてくださいました。お陰様で、ぴかぴかになった机で、子どもたちは、気持ちよく学習をすることができます。中学生の皆さん、お休みにもかかわらず、ありがとうございました。



こんなふうにするるといいのだな



がんばって磨くぞ



きれいになってきた

## コミュニティ花壇は花盛りでした

6月に、地域の方々に苗を植えていただいた花壇は、夏の間とてもきれいな花を咲かせてくれました。時々、見に来てくださり、肥料を家から持って来てまいってくださいました方もおいでで、大変有り難かったです。きれいな花に癒された方もおいでたようです。



## 金沢大学合唱団来校～美しい歌声を一緒に！～

9月30日（金）1：50～2：35に、金沢大学合唱団の方が20名程度、本校の体育館で歌声を披露してくださいます。子どもたちと一緒に歌う場面もあります。保護者の方、地域の皆様、ご近所の方をお誘い合わせて、是非、お越しください。地域の皆様が、たくさん参加していただけるのをお待ちしております。きれいな歌声を聞き、心地よい秋のひと時を共に過ごしましょう！